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    El PP propone crear un programa para incentivar el
comercio local de Irun
    EL GRUPO PRESENTARÁ UNA ENMIENDA AL RESPECTO A
LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES DE 2018
      M.A.I.  IRUN.Martes, 28 noviembre 2017, 00:14          La concejal del Partido Popular de
Irun, Muriel Larrea, ha anunciado que su grupo presentará una propuesta en forma de
enmienda a los presupuestos municipales de 2018 para que el Ayuntamiento ponga en marcha
un programa para incentivar el comercio local. Muriel Larrea explicó que «el comercio ha sido
siempre uno de los pilares económicos de Irun, por lo que hay que trabajar para que siga
funcionando y abra nuevas puertas».
 
Una de las propuestas concretas que plantea el PP es «hacer de Irun un Centro Comercial
Abierto», creando «calles atractivas para el comprador, no sólo durante la campaña navideña
sino todo el año». Muriel Larrea también abogó por «aumentar las plazas de aparcamiento y no
sólo en el centro, también en los barrios». Además, añadió que «desde Diputación se debería
hacer una rebaja de impuestos, y ofrecer ayudas para la implantación de nuevos comercios y
para la innovación. Así lo solicitaremos a través de nuestro Grupo Juntero».
 

  Nuevos hábitos de compra
  La concejal se refirió a la propuesta realizada por su grupo para que se ponga en marcha el
concurso para construir un hotel en la plaza San Juan: «creemos firmemente que el turismo y
el comercio están relacionados. A más turismo en Irun, mejor funcionarán nuestros comercios».
 
No obstante, Muriel Larrea recordó que «los comercios también tienen que trabajar para poder
adaptarse a las nuevas necesidades del comprador», por ejemplo, «abriéndose a la venta
online. Los hábitos de compra han cambiado: a día de hoy una de cada tres personas ha
comprado en internet en los últimos tres meses, y esto tiene que explotarlo el pequeño
comercio para asemejarse lo más posible a los grandes». Asimismo, la concejal abogó por
«contar con las asociaciones de comerciantes de Irun, que llevan años trabajando para que
nuestro comercio local sea el referente que actualmente es».
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